



Actubusiness 2010 : Sophie de Menthon défend l'esprit d'entreprise

jeudi 30 septembre 2010, par [lpe](#)

Le 5e Salon Actubusiness s'est tenu le 24 septembre dernier à La Peyratte en Deux-Sèvres. Réunissant des entreprises du nord-Deux-Sèvres, le salon a également accueilli cette année une chef d'entreprise dynamique : **Sophie de Menthon**, vendéenne d'origine.

A l'origine de la fête de l'entreprise, sous le slogan "**J'aime ma boîte**", qui aura lieu cette année le 14 octobre, Sophie de Menthon défend une certaine éthique entrepreneuriale au sein notamment d'**ETHIC** (Entreprises de taille humaine industrielles et commerciales www.ethic.fr), mouvement créé en 1975 par Yvon GATTAZ et qu'elle préside aujourd'hui.

"L'entreprise et les patrons ont une image assez peu positive, notamment dans les médias ; l'école n'informe pas les jeunes sur ces sujets, et les actualités au quotidien ne relaient que des messages négatifs. Il est donc important de véhiculer une image humaine, créatrice de valeurs. L'opération J'aime ma boîte, d'inspiration américaine, permet au moins une fois par an de rapprocher de manière conviviale salariés et patrons à travers des moments simples : petit déjeuner, goûter... ; et de valoriser la dynamique entrepreneuriale."



Plus localement, Actubusiness a également été l'occasion pour Sendrine Colly, Florence Potrel et Coralie Baudalet Denoues, d'annoncer le lancement de l'association "**Entreprendre au féminin en Poitou-Charentes**" qui a pour but de réunir des femmes chefs d'entreprise, des porteuses de projet et de leur permettre d'échanger, de créer une dynamique. Des réunions d'information sont prévues sur ce sujet les 7 octobre à Poitiers et 27 octobre à Mazières en Gâtine. Toutes les informations sur www.entreprendre-au-feminin-poitou-charentes.com

Plus : www.actubusiness.com

La fête de l'entreprise : www.jaimemaboite.com